

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE
CAMPUS TAPACHULA
MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA.**

5to cuatrimestre.

NOMBRE DEL DOCENTE:

MVZ. FRANCISCO DAVID VAZQUEZ

MATERIA:

PATOLOGIA Y TECNICAS QUIRURGICAS DE BOVINOS.

TEMA: GARDIASIS

NOMBRE DEL ALUMNO:

DAYANNE VAZQUEZ OLIVO.

FECHA DE ENTREGA:

SABADO, 22 ENE 22



GIARDIASIS

La giardiasis en perros provoca una enfermedad por ingestión de quistes provenientes de heces de animales infectados. Su presencia en animales es muy frecuente, pero en muchas ocasiones el animal permanece asintomático.

- La patología que causa la giardia se denomina giardosis o giardiasis, suele afectar sobre todo a cachorros y perros adultos con un sistema inmunitario débil.

¿Cómo se transmite la giardia en perros?

Hay dos formas en las que un perro sano puede infectarse de giardia:

La más común, comiendo u olfateando las heces de un perro infectado. Dentro de las heces de un perro infectado podemos encontrar quistes de giardia, la cuáles pasan al perro sano ya sea por ingesta de las heces contaminadas (coprofagia) e incluso por el simple olisqueo de las mismas.

Por beber agua contaminada, donde los quistes de giardia puede vivir hasta 3 meses. Si el perro sano bebe de esta agua contaminada, se infectará.

Si el perro huele o incluso lame alguna zona que haya estado en contacto con heces o agua contaminada y persiste la presencia de los quistes también se podrá contaminar

Una vez el perro ha tragado los quistes se alojarán en el intestino delgado, abriéndose y comenzando a alimentarse y reproducirse.

Síntomas de la giardia en perros

Una vez que el perro ha sido infectado, la giardia en perros comenzará a extenderse y causar los siguientes síntomas:

- ♥ Diarrea, en muchos casos con sangre y blandas
- ♥ Ruidos intestinales
- ♥ Inflamación y dolor abdominal
- ♥ Pérdida del apetito
- ♥ Pérdida de peso, incluso aunque el perro coma con normalidad, como consecuencia de una mala absorción de los nutrientes debido a la presencia de la giardosis
- ♥ Vómitos
- ♥ Gastroenteritis

Estos síntomas estarán presentes sobre todo en aquellos perros, cachorros o adultos, con un sistema inmunitario débil.

¿Cómo se diagnostica la giardia en perros?

Si tu perro, sobre todo si es cachorro o un perro senior, alguno o varios de estos síntomas acude al veterinario para que le realice unas pruebas para ver si efectivamente se trata de una infestación por giardia.

Para diagnosticar la giardia en perros se puede:

Analizar las heces de tu perro para ver si existe presencia de los quistes de giardia. En el caso de las heces se deberá analizar varias deposiciones para estar seguro, ya que no siempre se liberan los quistes cada vez.

Existen unos test denominados ELISA, que sirven también para comprobar la existencia del antígeno en la sangre y confirmar o no el diagnóstico.

BIBLIOGRAFIA

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/1c27009a915c44a2319b97656c939f47.pdf>

<https://niosecclinicaveterinaria.es/giardia-en-perros/>